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1957年岐阜県生まれ。名古屋大学理学部化学科卒業。
めいきん生協から東海コープ商品安全検査センター
課長に。“食の安全”を追求。2007年と15年、名
古屋市議２回当選。夫と森孝東学区に在住。

2023年
４月

市会議員
選挙

戦前、戦後の100年、一つの名前でとおす政党は、日本共産党だけです。
戦前、共産党以外はみな「大政翼賛会」に合流し、侵略戦争を推進。
共産党は迫害に屈せず、「戦争反対」「主権在民」の旗を掲げ続けまし
た。いままた平和をこわす「翼賛体制」が強まるなか、共産党は「反戦
平和」で決してぶれません。

ご存知ですか？

優しく 強い 経済を

戦争をさせない努力

物価高騰から暮らしを守るには、消費税の5％への減税こそもっとも
効果的です。税収はアベノミクスで大もうけした大企業と富裕層への優遇をや
めて、応分の負担で確保します。社会保障と教育に手厚い予算で、家計をささ
え、雇用をふやし、強い経済をつくります。
賃上げも必要です。130兆円もふえた大企業の内部留保に課税して税収を10兆
円ふやします。これで中小企業を支援し最低賃金時給1500円を実現します。
大企業から１円の献金ももらわない日本共産党だからできる提案です。

どうやって日本の平和をまもる？ 
日本共産党は、東アジアに平和をつくる「外交ビジョン」を提案しています。
いま、東南アジア諸国連合（ASEAN）は、日米中ロも参加する「東アジアサ
ミット」を強化し、ゆくゆくは東アジア規模の友好協力条約を展望しようとい
う大構想を提唱しています。ASEANと協力し、分断と対抗でなく、すべての
国を包み込む平和の外交で、戦争の心配のない東アジアをつくる──これこそ
憲法９条をもつ日本のやるべき仕事です。



敬老パスを名鉄やJRで利用できるようにした

市民の力こそ希望です。

　共産党市議団は、
2022年度予算に対して、
高額所得者だけが恩恵を
受ける市民税減税や名古屋城天守閣木造化、国
際展示場移転など不要不急の事業をやめれば
111億円の財源が確保できると提案しました。
　小学校給食無償化は約41億円。
　敬老パスの利用回数制限中止は約10億円
（市の試算）で実現できます。

　3年前、守山区の共産党の議席をのがしてしまい、悔しい思いをしました。
今度は必ず議席をとりもどすために全力をあげます。
　地下鉄のない守山区民の悲願であった、名鉄、JRでの敬老パスの利用が実現しました。
署名やアンケート活動にとりくみ、私も議会でくりかえし質問し、
実現を求めました。市政は動きました。希望はここにあります。
市民の切実な声と運動と、いつもともにある議席が必要です。
くれまつ順子にその仕事をさせてください。
　敬老パスの回数制限のこと、小中学校の統廃合のこと、課題は山積み
です。今こそ市政に希望を。守山区にも本物の野党の議席が必要です。

平和と民主主義、憲法を守る
●�改憲勢力が国会の３分の２を占める今、自衛隊員が多くいる町守山
区でこそ「若者を戦場に送るな」の訴えが大事です。自衛官のお母
さんからの相談もありました。集団的自衛権行使のために憲法９条
を変えて「戦争をする国づくり」など、絶対に許せません。
●�被爆国日本こそ核兵器禁止条約への参加を。核兵器廃絶のための国
民平和行進に毎年参加しています。

暮らしの願い市政に届けて
●�本地丘、森孝東、森孝西の３小学校を統合して、森孝中学校の
敷地に全部つめ込んでしまうという計画が進んでいます。市民
の充分な理解のない統廃合計画の推進には反対です。地域の人
たちと運動を進めています。

●�現職時代は航空機騒音の解消、学校給食の無料化、ヘルプマー
クの導入など、議会で取り上げました。志段味図書館の駐車場
売却をストップさせました。
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無料PCR検査の拡充などコロナ
対策の抜本的強化。
保健所・保健センター職員の
大幅増員。

小学校給食を無料にします。
給食調理の民間委託には反対。

小中学校で少人数学級の拡大。
市民の納得しない学校統廃合反対。

高すぎる国民健康保険料、
介護保険料を引き下げます。

保育士を増やし、安心して
預けられる保育園を増やします。

敬老パスの利用回数制限の撤回、
市バス路線の拡充をすすめます。

平和憲法の改悪に反対します。

敬老パスの要望を河村市
長に

守山区のなかまと核兵器廃絶を訴える（8/6）

財源はつくれます。

実現しましょう。市政に希望が
持てますか？

前市会議員　くれまつ順子


